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强制执行决定书送达公告
朱奉君（身份证号：43051119××××××1012）：

经双清区城市管理和综合执法局调查核实，你坐落在双清区石

桥街道屏丰村8组的房屋（二层砖混结构，建筑面积185.56m2）属于

违章建筑，前期已向你送达了行政处罚事先告知书、限期拆除决定

书、履行行政决定催告书，强制执行决定书因无法直接送达，现依法

向你公告送达《强制执行决定书》（[2023]第（S026）号），见附件。

特此公告！

附件：《强制执行决定书》（[2023]第（S026）号）

邵阳市双清区城市管理和综合执法局强制执行决定书
邵双城管强字（2023）第（S026）号

当事人：朱奉君 地址：双清区石桥街道屏丰村8组

我局于2023年5月4日对你在双清区石桥街道屏丰村8组违法

建房的行为下达了履行行政决定催告书，你逾期仍不履行行政决定，

且无正当理由，我局依据《中华人民共和国行政强制法》第三十七条、

第四十四条之规定，决定于2023年6月27日对你在双清区石桥街道

屏丰村 8 组所建违法建筑（共二层，为二层砖混结构，总面积为

185.56m2）实施强制执行。

如对本决定书不服，可在接到本决定书之日起六十日内向双清

区人民政府或邵阳市城市管理和综合执法局申请行政复议，或自收

到本决定书之日起六个月内直接向北塔区人民法院提起行政诉讼。

本决定书从送达之日起生效。

邵阳市双清区城市管理和综合执法局

2023年6月21日

(上接1版②）
周迎春强调，要高扬精神之旗，坚

持人民至上的根本立场、自信自立的精
神特质、守正创新的进取意识、问题导向
的科学态度、系统观念的战略思维、胸怀

天下的视野格局，深刻把握习近平新时
代中国特色社会主义思想的世界观和
方法论。要凝聚奋进之力，层层组织学
习，启迪工作思路，做好转化文章，结合
人大实际学好用好“千万工程”经验案

例。要担当落实之责，全面贯彻习近平
总书记有关重要论述和重要批示精神，
牢固树立和践行正确的政绩观，旗帜鲜
明与统计造假行为作斗争，加强监督防
范地方政府债务风险。

(上接1版③）
会议听取了“走基层、找问题、想

办法、促发展”调研情况，市政协领导
班子成员就开展调研的有关情况、调
研中发现的问题和下一步推动问题解
决的打算，分别作现场发言或书面交
流。会议强调，要进一步在调查研究上
下功夫，切实强化问题导向，坚持深入
基层、深入实际、深入群众，用心用情、
身入心至，真调研问题、真发现问题、
真解决问题，做到边调研边检视边整
改，切实把开展调查研究成效转化为
推动发展实效。

会议听取了市政协机关乡村振兴
工作情况汇报。会议指出，要充分发挥
政协优势，努力推动乡村振兴工作干
在实处走在前列。要强化使命担当，把
乡村振兴作为识别和锻炼干部的重要
舞台；驻村工作队要携手村“两委”，加
强基层党组织建设，以产业发展推动
乡村振兴；驻村干部要坚决抵制不正
之风，把优良作风、良好形象留在群众
心中。要积极引导鼓励政协委员深入
基层、深入农村，为全面推进乡村振兴
建真言、出点子、作贡献。

会议还研究了其他事项。

(上接1版①）
财政保障到位。2022年，洞口县在

巨大的财政支出压力下，整合涉农资
金和债券资金，共筹措资金3200万元，
全力、及时保障各乡镇耕地恢复施工
费用和超任务奖励工作经费，经费保
障标准在全市最高。2023年，该县考虑

耕地恢复难度的逐年加重，又将经费
标准提高到2800元/亩。

后期管护到位。洞口县积极推进
已恢复耕地集中流转，鼓励有条件的
种植大户承租土地并作为管护主体履
行后期管护责任；申请增加“湖南田
长”App功能，将恢复耕地纳入每月25

日全县“集中巡田日”巡田范围；将已
恢复耕地纳入《洞口县耕地地力保护
补贴实施方案》补贴范围和农资补贴
范围，确保了直接耕种主体的耕种和
管护积极性，全方位做好耕地恢复后
半篇文章，同时带动耕地保护各项重
点工作的突破。

(上接1版④）
民族电影创作高质量发展论坛

定于6月29日上午在隆回县虎形山
瑶王古寨举办。民族电影发展交流
座谈会于6月29日下午在隆回县虎
形山举办。闭幕式于6月29日晚在
隆回县虎形山游客服务中心举办。
民族电影主创、电影行业专家将出席
闭幕式。闭幕式上将揭晓首届湖南
民族电影展优秀影片及展映影片。

首届湖南民族电影展由省电影
局主办，潇湘电影集团有限公司、市
委宣传部、隆回县委、县政府承办。

自然资源部近日发出通知，明
确要求坚决防止发生违法占用耕
地、破坏生态和人居环境、侵害群众
合法权益等问题。这一政策针对性
很强，来得很及时。

耕地保护事关粮食安全这个
“国之大者”。这些年来，不管国际形
势怎么变化，我们保证14亿多中国
人每天到点开饭，吃饱肚子而且饭
碗越端越稳，吃得越来越好，就是牢
牢守住了耕地这个粮食安全命根
子。耕地保护这根弦必须时刻绷紧。
2022年耕地保护督察发现的违法违
规重大典型案例，主要是侵占耕地
挖湖造景、超标准建设绿化带、庄园
综合体等“要景观不要吃饭”问题突
出，对此必须采取“长牙齿”的硬措
施，坚决遏制各类耕地“非农化”、防
止耕地“非粮化”，对新增违法“零容
忍”，对查实违法坚决依法查处整改。
同时，对于过去不合理流失的部分优
质耕地，也要坚持宜耕则耕、宜林则
林、宜草则草的原则，因地制宜、有计
划、有节奏地恢复回来。但是，恢复过
程中绝不能“简单化”“一刀切”。

立足国情国法，坚决打击侵占
耕地和永久基本农田造园、造湖、造
林、造景等行为，这绝不是所谓“翻烧饼”“退林还
耕”，不能偷换概念。有序实施退耕还林还草，根本目
的是改善生态环境。实践表明，通过正确处理耕地保
护和生态退耕关系，既可以改善生态环境，也能促进
农民增收、农业增效、农村发展，助推乡村振兴。今年
中央一号文件明确强调要巩固退耕还林成果。生态
环境需要持续改善，退耕还林只有巩固，不可能“倒
车”。退耕还林地块严格限定在25度以上坡耕地、严
重沙化耕地、重要水源地 15 至 25 度坡耕地等范围
内，这类地块生态脆弱，宜林不宜耕。要严禁在林地、
湿地、河道湖区以及严重沙化、水土流失严重等区域
开垦耕地，更要严禁在永久基本农田上造林种树，两
个方面都是明令禁止的。

目前，我国耕地保护标本兼治的制度、规划、技
术手段逐步完善，党中央、国务院印发了我国首部

“多规合一”的国家级国土空间规划纲要，划定耕地
和永久基本农田保护红线、生态保护红线和城镇开
发边界“三条控制线”。18亿亩耕地保护红线，315万
平方公里生态保护红线，都是高压线、生命线，要按
划管结合原则，落实《关于在国土空间规划中统筹划
定三条控制线的指导意见》,不允许拆东墙补西墙。

这些新事物归根到底都要“落在地上”，落到实
际生产经营的农民身上，技术手段进步，管理理念也
要进步，在行政手段、法律手段之外，还要更好发挥
经济手段作用，通过利益调节机制，充分调动农民和
集体保耕护林的积极性。

“国之大者”尤其需要“为大于其细”。春耕秋收，
夏耘冬藏，农业生产有自然节律。对违规利用耕地的
整改复耕，必须尊重农业生产规律，严禁不顾果树处
于盛果期、林木处于成林期、鱼塘处于收获季，强行
拔苗砍树、填坑平塘；必须尊重农民意愿，还要合理
合情、实事求是设置过渡期，做好政策解释和合理补
偿，有计划、有目标、有节奏地将耕地找补回来，让耕
地保护成为全面推进乡村振兴、建设和美乡村的重
要组成部分，让农民成为保护耕地的重要行动主体。

（新华社北京6月24日电）
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在文化传承发展座谈会上，
习 近平总书记深入阐释“两个结
合”的重大意义，指明“结合”的结
果是互相成就，产生“深刻的化学
反应”，造就了一个有机统一的新

的文化生命体：
“让马克思主义成为中国的，中

华优秀传统文化成为现代的，让经
由‘结合’而形成的新文化成为中国
式现代化的文化形态。”

习近平总书记的重要论述，道
出了“两个结合”的运动规律和成果
形态，为新时代努力建设中华民族
现代文明指明了方法、路径和目标。

（全文详见云邵阳新闻客户端）

造就新的文化生命体
——深刻理解“两个结合”的重大意义系列述评之三

多个日本团体近日继续对福岛核污染
水排海计划表示反对。他们劝诫政府在作
出重要决策时不要只顾眼前，而是要把长
远影响纳入考量范畴，以避免当前这代人
的决定贻害子孙，被后人指责。

“核污染水的问题、辐射的健康危害问
题，这些可能 100 年后会进一步显示出影
响，在判断核污染水是否可以排海之前必
须要考虑到500年、1000年以后。”日中共同
市场促进会代表理事五十岚义隆日前在明
治学院大学演讲时如是说。

五十岚义隆住在福岛县磐城市，自
2011年3月11日东日本大地震以来一直参
与福岛救灾和重建的志愿者活动。

他在谈到福岛第一核电站核污染水排
海计划时说，日本一直有“做事情只考虑眼
前，就干不好事情”的说法。比如，日本古代
建造寺庙的木匠干活时，都要想到500年、
1000年后。为了不被后人指责，他们会努力
留下经得起考验的建筑。核污染水问题也
必须考虑500年、1000年后的影响。

五十岚义隆说，大海是世界的共同财
产，不是日本单独就能决定。含放射性物质
的核污染水将来可能造成的危害还没有得
到验证，在这种情况下就作判断为时过早。

有关方面现在的处理方法也未尽到最大努
力，不能保障海洋环境和人类健康。而且日
本国内还没有废弃核反应堆的最终处理技
术，完成废堆处理的日程安排完全没有头
绪，也就是说核污染水要排放到什么时候
还无法下结论。在这样的情况下，排放后的
责任在这代人死后如何承担？

日本非营利组织“原子能资料情报
室”共同代表伴英幸日前接受新华社记者
专访时表示，为防止海洋环境污染，各国
应按照其能力使用其所掌握的最切实可
行方法。他认为还有其他处理核污染水的
方法，诸如砂浆固化等，比排放入海更切
实可行。

伴英幸说，福岛第一核电站目前总计
有130万吨核污染水，今后会继续增多，而
且东京电力公司的计划要持续排放 30 多
年，将会影响海洋生态。而如果鱼类、贝类

受到污染的话，最终会对处于食物链顶端
的人类健康产生影响。

他说，东京电力公司只评估了放射性
物质在海中均匀扩散的情况，而实际上海
洋地形起伏不平，洋流也并不是只流向一
个方向，是非常复杂的，在这个过程中出现
放射性物质浓度高的地方也不奇怪。

70多岁的伴英幸说：“我大概不会再活
30年，但只要我活着，我就会继续呼吁政府
改变政策。”

日本全国渔业协会联合会会长坂本雅
信22日与经济产业大臣西村康稔举行了会
谈，并向西村递交了表明渔业协会联合会
反对排放的态度丝毫没有改变的请愿书。
他说，对于渔业从业者来说，核污染水排放
是关系他们生死的问题，反对当局在未获
得渔业从业者完全同意的情况下排放。

（新华社东京6月24日电）

不能只看眼前、贻害子孙
——日本多个团体继续反对核污染水排海计划

新华社记者

端午小长假期间，人们进行龙舟竞渡和巡游活动，在运动快乐中
体验传统民俗。图为6月22日，在岳阳市湘阴县湘江临资口水域，参
加龙舟赛的队员接“龙头”下水。 新华社发（郭立亮 摄）

龙舟竞渡

新华社北京 6
月 24 日电（记者王
希）记者24日从国务
院国资委获悉，国务
院国资委日前召开
中央企业安全生产
紧急视频会议，研究
部署中央企业安全
生产工作。

此次会议上，国
务院国资委强调，各
中央企业要提高隐
患排查整治工作质
量，深入开展燃气、
危化、矿山、建筑施
工等领域隐患排查
整治，狠抓责任制落
实、事故预防预警、
基层班组建设、应急
能力提升、安全文化
建设，强化汛期、假
期安全生产和灾害
防范，坚决遏制重特
大事故发生。
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